
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

26.01.2021 

 

Betreff: Wanne2020plus 

 

Das Projekt Wanne2020+ soll der Wanner Innenstadt neue Impulse liefern und viele weitere wichtige 

Themen bewegen. Dies ist aufgrund der aktuellen Lage wohl wichtiger denn je.  

Die bereits angespannte Situation wird sich durch den Lockdown noch verschärfen. 

Wanne braucht nun noch dringender Impulse um sich aus der aktuellen Situation zu befreien. 

Wanne ist zu wichtig, als dass es da zum Stillstand kommt.  

Wir brauchen eine Vision von Wanne, ähnlich wie es das auch mit dem World Tech Center auf 

Blumenthal gibt. Kein Zonenrückbau, keinen Schwerpunkt auf neue Filialisten, sondern neue Wege 

zu einem attraktiven Stadtteil sollten die Ziele sein.  

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen des Projektes Wanne2020+?  

2. Welche Vision hat die Verwaltung für Wanne für die nächsten 10 bis 20 Jahren? 

3. Wie ist der aktuelle Planungsstand beim Rathaus-Carree? 

4. Warum werden auf der Internetseite Wanne2020+ keine Ergebnisse aus den zahlreichen 

Bürgerveranstaltungen veröffentlicht? 

5. Auf der Internetseite gibt es einen digitalen Briefkasten, dort können die Bürger Ihre Ideen und 

Wünsche einbringen. 

 Wie viele Ideen und Wünsche wurden auf dieses Projekt bezogen von Beginn bis jetzt 

eingebracht? 

 Warum wird diese Möglichkeit nicht besser auf der Webseite beworben und die 

eingegangen Ideen nicht transparent gemacht? 

 


